

Le ministre de la Fonction Publique et de la Reforme Administrative, Joseph Le, dresse un bilan à mi-parcours de l'opération de comptage physique des personnels de l'État (Coppe).

Outre les 1408 agents publics rayés des effectifs de la Fonction Publique de l'Etat, l'on apprend que12 milliards de FCFA de salaires et pensions ont été virés dans les comptes des personnes décédées au Cameroun

- 56 fonctionnaires ont été radiés d'office.
- 859 agents ont déjà été licenciés selon les disposition du code du travail.
- 1 400 fonctionnaires ont été radiés au total depuis 1 an
- 7 622 fonctionnaires ont été radiés au total depuis 2 ans
- 8 766 dossiers sont en étude
- 601 personnes concernés ont répondus aux convocations

- 8 100 personnes font encore la résistance et ne se présentent pas aux convocations.
- -40 milliards de FCFA ont été économisé sur la masse salariale des agents publics fictifs en 2020.
- 12 milliards de FCFA de salaires et pensions virés dans les comptes des personnes décédées ont été récupéré.

Lancé il y a deux ans, le Coppe vise à dénombrer physiquement les personnels de l'Etat percevant une solde mensuelle. Son objectif principal est de garantir une bonne maîtrise des effectifs des agents publics éligibles au salaire, de la masse salariale et partant, réaliser des marges en expurgeant de la liste des agents de l'Etat ceux n'étant plus en droit.